
　
　
　
　
　
　　
　

　
　
　
　

　

コミ協だより隈之城
令和４年４月号 発行元 薩摩川内市勝目町３９４４－３

隈之城地区コミュニティ協議会
℡ ０９９６－２０－１８７０

発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙
地区スローガン 【見守り・声かけ・くまんじょの輪】

令和４年度 地区コミ総会 無事終わりました

「俺たちの料理教室」
コロナ禍で２年間お休みしておりましたが、コロ

ナ禍でも出来るよう工夫しまして、この度、開催し
ます。材料の関係があるので、参加したい方は、申
込してください。申し込みが無い場合は、参加出来
ません。よろしくお願いします。

１.日 時 ５月１２日(木)  ９時半～
2.場 所 セントピア調理室
3.会 費 ３００円
4.準 備 マスク、エプロン、三角巾
5.申込先 隈之城地区コミ

２０-１８７０

４月９日 地区コミ総会を開催。コロナ禍で感染拡大防
止策を取りながら開催しました。
３年度の報告・決算、監査報告、４年度の計画案・予算

案、役員補欠選任の承認を頂きました。
新年度役員は、右の通りです。よろしくお願いします。

事務局は去年同様、永吉(主事)と銭原(職員)となっておりま
す。分からない事などありましたら、ご連絡下されば幸い
です。よろしくお願いします。

地区コミ ２０－１８７０

会長 あいさつ

健康づくりＧＧ大会のご案内

大好評の永山講師の「楽しいレクリェ
ーション」が今年度も４月から開講して
おります。皆様のご参加お待ちしており
ます。

１.日 時 ５月９日(月) 
９時半～

2.場 所 セントピア多目的ホール
3.会 費 １００円（地区外の方は２００円）
4.申込先 隈之城地区コミ ２０-１８７０

「楽しいレクリェーション」

２年間コロナ禍で開催できなかった、ＧＧ大会を下記の通り開催
します。自治会長便で申込書を配送しておりますので、ご記入の上、
お申し込み下さい。

１．日 時 ５月９日（月） ８時１５分集合

２．場 所 セントピアグラウンド

３．申込先 自治会回覧か地区コミ20-1870

すべての行事が、コロナ禍で延期・中止の

可能性があります。急な場合は、地区内放送

になります。なにとぞ、ご理解下さい。

コロナ禍でも出来る事をやります！

感謝状贈呈
子ども見守りの宮脇秀樹様(尾賀自治
会)と１年間のコミ協だよりへの「隈
之城の歴史と文化財」掲載の濱田豊之
様(宮崎自治会)に総会時、感謝状を贈
呈いたしました。地区の為に大変ご尽
力頂きあり
がとうござ
います。

「見守り・声かけ・くまんじょの輪」のスローガンに
のっとり私達地区コミは、全ての方々と連携協力しなが
ら、住民に開かれた街づくりの促進に努めております。
しかし少子高齢化の大きな波には立ち向かえず、自治会
活動も危ぶまれ、組織や団体等の構成も検討する時が来
ております。だからこそ明るい笑顔があふれる地域を作
り上げなければならない今、各関係者の方々の力を貸し
て頂き、活力ある安心安全な街づくりをしていきますの
で、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

【 隈之城地区コミュティ協議会 役員 】 (敬称略)

会 長 赤﨑弘煕

副会長 下満和美 中川一朗 濵田光代

事務局長 山内博美

自治部会長 前田孝二 青少年育成部会長 下薗政明

体育部会長 本 幸治 保健福祉部会長 新原みどり

防犯防災安全部会長 柏木伸一 環境部会長 春松益男

青年部会長 蔵元貴幸 女性部会長 久保園峯子

監 事 上之薗弘夫 田頭靖利

相談役 濵田豊之 新原春二 福田俊一郎 中島由美子

この連載で、隈之城の事を好

きになりました。ありがとう

ございました。



　　

　　　

　

　
　

　
　

お願い・・・隈之城地区コミは、セントピア内に事務局を構えていますが、お休みについては
他の４８の地区コミと同様、土日祝がお休みです。ほか第１月曜日がセントピア休館日の為
お休みです。セントピアが土日祝も夜も遅くまで開いているので、地区コミも同様と勘違いさ
れて来所される方がおり、受付の方々に迷惑をかけております。受付は誠建設がしており、
地区コミ業務には携わっておりませんので、何卒ご理解ください。なお４月２９日～５月５日
までお休みになりますので、お急ぎの御用は連休前にお済ませ下さい。

隈之城駅の周辺の環境整備やトイレの清掃は、地区コミの業務委
託と、れいめい高校の生徒さんのボランティアで成り立っています。
そのような中、女子トイレに花を飾ってくださったり、花壇の花が
らを摘んで雑草を取って下さったりしている方がいらっしゃいます。
いちき串木野市からJRを利用しプラッセに勤務されている方です。
「花がらは、摘まないと、あとの花があがってこな
いからね」と言いながら摘んでくださっています。
私達は、その気持ちが大変うれしいです。お名前
を聞いても「いやいや」と無償のボランティア愛。
本当に感謝感激です。

９時半～

防犯防災安全部会

新一年生１１１名が隈之城小学校に
入学しました。集団下校の３日間は、
下校時に防犯防災安全部会のメンバー
で見守りました。
１４日は青パト隊も協力して、下校

時見守りをしました。新一年生は、何
も分からず、あぶなかっしいですので、
ドライバーの方々も十分に注意して運
転お願いします。
隈小でもこれから交通安全教室、防

犯訓練等、児童に指導していきます。

４月１２日、今年度初の部会を開催。３月の会

議の時に、お示し出来なかった３年度決算報告と４

年度の計画を承認頂きました。活発な意見が出ました。自治会

の婦人部からも３名きていただき、大変ありがたかったです。

女性部会の依存事業を基に「コロナ共存活動」を早急に実施し

ていくことにより「2025問題」の予防に参画できると考えてお

ります。協議後は、認知予防の「黙自習」も出来て 大変有意

義な時間でした。同日予定していた「むっかん作り」は、４月

２０日に延期になりました。

女性部会では、地区の一般の方々の参加も大歓迎です。地区

コミまで、ご連絡下さい。 地区コミ ２０-１８７０

女性部会自治部会全体集会
４月７日 自治部会の全体集会を開催。
コロナ禍で、難しいかもと思われました
が、感染拡大防止策をとり、必要な協議
が出来ました。おかげさまで、多く自治
会長さんにお越しいただき、運営委員・
環境ブロック委員の選出。年間の計画の
説明等をして、積極的な意見も頂きまし
た地区コミで配布できるもののお知らせ
等もさせて頂きました
ので、必要な場合は、
ご連絡下さい。
地区コミ

２０-１８７０

セントピア体育館前の入口を左右

確認もせずに、出ている車や自転車

が多数います。時間によっては、右

側から車や自転車が多数来ます。な

お、出たところのT字もチキンフー

ズ横の河川土手の道路拡張工事が終

わり、チキンフーズ側の直進とセン

トピア側からの左折が合流するので

接触しそうな事案が多くなりました。

十分に注意してください。

チキンフーズ横の河川土手が

工事で広くなりました

ご注意ください！ 体育館前出入口・その先のT字

必ず

止まって


